

CIRCUITO INTERIOR

CUENTAN QUE en el **Antiguo Palacio del Ayuntamiento**, alguien escuchó a la Jefa de Gobierno decir frases como "Ya supérame..."

TAMBIÉN, a lo lejos y bajito, afirman que repetía que "El tóxico" no estaba "Hablando claro".

AL PRINCIPIO pensaron que se trataba de una plática con algunos críticos de su Gobierno o hasta de llamadas de atención a su equipo.

LA VERDAD se supo cuando por la puerta grande del edificio entró el popular **Grupo Firme** para recibir un reconocimiento por su trayectoria en el género regional mexicano y, todo parece indicar, que **Claudia Sheinbaum** estaba ensayando el título de las canciones porque, además, anunciaría un concierto en el Zócalo.

VAYA MOMENTO para subirle el volumen a la música y ocultar el ruido que hacen algunas líneas del Metro.

¿O SERÁ QUE con tanto calor y el sol a todo lo que da, en algunas oficinas de Gobierno quieren poner cortinas?... ¡de humo!

...

Y YA QUE estamos en temas del Metro y el nuevo peritaje que busca Claudia Sheinbaum sobre la tragedia en la **L-12**, algunas voces comentan que desde **Palacio Nacional** recibió la orden, digo, la recomendación de acercarse al empresario **José María Riobóo** para todo lo relacionado con los expertos.

QUÉ TAN desesperados estarán que hasta el nombre de cercanos a **Florencia Serranía** han puesto sobre la mesa aprovechando la buena relación que la susodicha tiene con altos funcionarios del Gobierno de la CDMX.

CONOCERÁN ESE dicho de ¿más vale solo que mal acompañado?

circuitointerior@reforma.com